

Jefe de Estado cubano felicitó a Angola por asumir presidencia de la Unión Africana



João Lourenço. Foto tomada de Prensa Latina

La Habana, 16 feb (RHC) El primer secretario del Comité Central del Partido Comunista de Cuba y presidente de la república, Miguel Díaz-Canel envió felicitaciones este domingo a su homólogo angolano, João Lourenço, por asumir la presidencia pro-tempore de la Unión Africana.

Mediante la red social X, el dignatario cubano manifestó su compromiso con seguir fortaleciendo los lazos de hermandad con África, “en la lucha por un mundo más justo y solidario”.

En esta jornada, la Asamblea de la Unión Africana, por décimo sexta ocasión consecutiva, aprobó una resolución de rechazo al bloqueo económico, comercial y financiero impuesto por el Gobierno de Estados Unidos contra Cuba.

La Cancillería del país caribeño informó que el texto contempla la solicitud de la organización africana para retirar a la isla de la arbitraria lista unilateral de Estados patrocinadores del terrorismo.

En el documento, los líderes africanos expresaron su preocupación por el impacto negativo del bloqueo y aludieron al carácter extraterritorial de esa hostil política, incluida la aplicación del Título III de la Ley Helms Burton. **(Fuente: [Prensa Latina](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/376720-jefe-de-estado-cubano-felicito-a-angola-por-asumir-presidencia-de-la-union-africana>



Radio Habana Cuba